



## ¡ASI, NO!

¿Hasta cuándo seguirá Manzanares sin regularizar el tratamiento de los vertederos?. Pasan los años y continúan los vertidos incontrolados. No existe un vertedero municipal como tal y mucho menos aparecen las indicaciones, ya habituales en otros pueblos próximos, que indican el o los lugares en los que se pueden arrojar desperdicios de todo tipo.

El problema se acentúa con la falta de control y vigilancia de los sitios destinados «tácitamente» como vertederos. Es el caso de Las Canteras, justo al oeste de la nacional IV. Este lugar que en realidad no es vertedero municipal se ha convertido en un auténtico caos. Nadie controla los vertidos ni los frecuentes incendios de sustancias inflamables, especialmente de los neumáticos viejos que, en contra de las disposiciones legales vigentes, allí se suelen arrojar con frecuencia.

En definitiva, una situación que dura más de 15 años, pero que en los últimos 5, y sobre todo en la actualidad, está alcanzando cotas de verdadero desastre.

## ¡ASI, SI!

*Una buena medida de precaución*

Por fin se han colocado unas medidas elocuentes para que el conductor despistado y miope vea bien que en esas esquinas es obligado pisar el pedal del freno, ¡STOP!, que quiere decir parar, en tiempos del ayer sería «echar la galga».

Muy bien por parte del que dirige este «cotarro» de la circulación ciudadana, de esta manera se evitará algún tropiezo que otro en estos lugares que son puntos conflictivos, sin quitarle ni ponerle la razón a nadie.

